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委員会報告 

☆ 司会進行  SAA –森 裕之 君 
 

 
 会長 北垣 剛 君 

 

皆さんこんばんは、本日は年次総会です。 

年次総会とは、次年度の役員・理事・次次年度会長を選挙

する重要な例会です。次に繋がる大切な一票をよろしくお願い

します。 

12 月は、1 日より冬の交通安全運転です。運転重点は↓↓ 

①飲酒運転の根絶 

②高齢者運転者等の安全運転意識の向上 

③歩行者の安全確保と自転車の安全利用の推進 

などが有ります。歩行者の安全確保の為に毎年この時期に

なると信号機の無い横断歩道での車の停止率が公表されま

す。 

この調査は、JAF が 2016 年から毎年行っているものです。 

一位長野 85.2%これは 6 年連続で一位をキープしているようで

す。続いて静岡 63.8% 山梨 51.9%となっています。 

ちなみに和歌山県は、何％だと思いますか？ 18.4％です。 

この数字は、高い数字・低い数字 皆さんどちらに感じました

か？ 

皆さんも事故の無い心の ゆとり 

運転の為にも一時停止を心がけて 

頂けたらと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 幹事 細川幸三 君 
 

 なし 

 

 

 

【プログラム委員会】  稲垣 崇 君 

来週のプログラムが決定しました。振興局の方が来てくれま 

す。皆様出席お願いします。 

 

  SAA 森 裕之 君 

◇細川幸三君 本日の選挙、皆様ヨロシクお願いします。 

 

 

 
 

   2021-2022 年次総会 
 

 次年度会長ノミニー、栗林久一君の進行により 2023~2024 年 

度会長ノミニー、2022~2023 年度理事の選挙が行われました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニ コ ニ コ 箱 

本日のプログラム 
会 長 告 知 

幹 事 報 告 



 

次回例会のご案内 
 

★12/22 例会は 

 家庭集会の発表です。 

66.67% ⇒ 73.33%

出席率会員数 欠席者 出席者

11月17日 の修正出席率

15名 2名 13名 86.7%

ROTARY CLUB SONG 

 ♪ 四つのテスト ♪ 
「言行はこれに照らしてから」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３度目の役職となりますが、 

なんとか頑張ります。 

選んで頂きましてありがとうご 

ざいます。 

こうゆう状況なので皆さんで 

若い人を育てていきながら繋いで 

いきたいと思います。よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

以上の方々が理事候補に選任されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

柳原君 

皆様の足を引っ張らないように頑張りたいと思います。よろし 

くお願いします。 

 

森君 

ご迷惑をお掛けするかもしれませんが頑張ります。よろしくお 

願いします。 

 

細川君 

会長、山本幹事のお力に少しでもなれればと思います、頑 

張って参りますのでよろしくお願いします。 

 

稲垣君 

選んで頂いたので、頑張ります。 

 

東本君 

初めてですが頑張りたいと思います。よろしくお願いします。 

 

  出席委員会 松本政彦 君 
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